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ПЕРВАЯ ДИРЕКТИВА: СООБЩЕНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ  ВНЕЗЕМНОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ/ 

ТАЙГЕТА (ПЛЕЯДЫ) 

(3)  

Опубликовано 16 июня 2018 г., Космическое агентство, Гоша. 

 

Гоша: Добрый день, Свáруу. Я очень рада быть здесь с тобой. 

Свáруу: Я тоже очень рада поговорить с тобой. 

Гоша: Не могла бы ты объяснить мне, откуда взялась Первая директива? Кто ее создал? 

Свáруу: Первая Директива была создана как часть первоначальных законов и норм при 

создании Федерации, в период 850 и 900 тысяч лет назад, согласно линейному времени 

Земли. Это набор правил, предотвращающих вмешательство другой расы в цивилизацию 

на более низкой стадии развития. Либо намеренно, либо случайно. 

Гоша: Какая Федерация? Что это? 

Свáруу: Федерация - это группа или организация, где сотрудничают около полумиллиона 

рас и цивилизаций. Она была создана в результате необходимости сотрудничать и 

формировать Альянс во времена Великой Экспансии, когда бесчисленные расы, в том 

числе и наша, были истреблены Советом Ориона и его членами, по большей части 

рептильного характера.  

Гоша: Совет Ориона – рептилианцы? 

Свáруу: Да, в то время Совет Ориона был полностью негативным, но теперь, спустя 

почти два миллиона лет после его создания, первоначальные лидеры Совета Ориона 

стали добрыми и положительными существами, которые являются нашими друзьями и 

помогают вознесению и освобождению Земли, я говорю о высших рептилиях, альфа-

драконианцах. 

Гоша: Значит, альфа-драконианцы теперь положительны, да? 

Свáруу: Не все, но, по крайней мере, в этом квадранте Млечного Пути. Обрати внимание, 

что драконианцы – это один вид, а альфа-драконианцы – другой. 

Гоша: Хорошо. Давай пока отложим это в сторону. Возвращаясь к Первой Директиве, 

какой набор правил был установлен? Закон невмешательства один ... а какие другие? 

Свáруу: Есть и другие, но они менее важны сейчас, например, правила торговли, 

миграции и коридоры для космических кораблей. 

РАЗГОВОР О ЗВЕЗДНОМ ПУТИ. 

Теперь следует упомянуть о том, что Первая Директива уже известна на Земле, но 

Кабал1 спрятал ее под видом саги в «Звездном пути». Многие исследователи на Земле 

уже знают о том, что Первая Директива вполне реальна. Например, Долорес Кэннон. 

Отсюда мы знаем, что существование Первой Директивы в Голливуде понадобилось‚ 

чтобы предотвратить раскрытие истинной. Здесь важно подчеркнуть, что концепция, 

представленная Голливудом, взята из реальности, а не наоборот. Джин Родденберри, 
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создатель «Звездного пути», в конце 1950-х годов был извлечен и разговаривал с 

плеядианской женщиной, которая дала ему базовые концепты для «Звездного пути». 

Позже тот же Леонард Нимой, актер, исполнивший в сериале роль Спока, признался, что 

ему все это объяснили какие-то очень странные люди и сказали, что сериал и фильмы 

были созданы для привыкания и управления образом Федерации и инопланетян в 

общественном восприятии. Элита продвигала этот образ, чтобы дать его публике под 

видом фантазии, но похожим на настоящую Федерацию. Это потому что они скрывают 

все, в то же время все на виду по эзотерическим, метафизическим и кармическим 

причинам. Так работает Кабал. Они должны рассказывать людям все, и они это делают, 

но делают это с контролем разума, чтобы люди все интерпретировали по-другому. 

Это касается не только «Звездного пути», но и всех слоев общества. Кабал должен 

рассказывать людям обо всех своих планах, потому что таким образом карма, негативная 

карма переходит к людям, а не к ним. 

Гоша: Хорошо, ты сказала, что они должны все рассказывать людям. Почему они 

ДОЛЖНЫ это делать? Кто их заставляет? 

Свáруу: Метафизические законы, которые они соблюдают, которые также связаны с 

законами, соблюдаемыми другими расами, и которые напрямую связаны с Первой 

Директивой. Но элиты изменяют и искажают их в соответствии со своими интересами. 

Гоша: Кто все это приводит в движение? Метафизические законы ... кармические законы 

... и т. д.? 

Свáруу: Это очень старо и берет начало с «другой стороны». Духовный мир, и это 

применимо как к настоящей Матрице 5D, так и к «Матрице 3D», матрице игр и 

воплощений. Обе связаны друг с другом, физические законы, такие как Первая Директива 

и метафизические законы. Первая Директива основана на метафизических законах. 

Соглашения, которые мы все заключили с другой стороны. Договоренности о том, как все 

должно быть на этой стороне. 

Основная директива должна служить моральным, этическим и юридическим 

руководством и моделью. 

Первая Директива немедленно применяется ко всем культурам на любой планете, 

которые еще не достигли возможности межзвездного путешествия и не установили 

постоянные организованные отношения с развитой внешней межзвездной культурой. 

В соответствии с этими статьями Федерации ничто не может уполномочить персонал 

федерации вмешиваться в дела, являющиеся по сути внутренней, местной или частной 

юрисдикцией какой-либо планетарной культуры или социальной системы, или требовать 

от членов доводить такие вопросы до разрешения в соответствии с любой статьей 

Федерации.  

Поскольку право каждого чувствующего вида на жизнь в соответствии с его естественной 

культурной и биологической эволюцией считается священным, ни один член Федерации 

или персонал не могут вмешиваться в нормальное, автономное и здоровое развитие 

жизни, инопланетного общества и культуры. Такое вмешательство включает в себя 

внедрение высших знаний, силы или технологий на планету или в мир, члены и общество 
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которого неспособны разумно использовать такие преимущества, если судить по их 

текущему уровню духовного, морального и технологического эволюционного развития. 

Персонал Федерации не может нарушать эту Первую Директиву, если только он не 

принимает меры для исправления предыдущего нарушения или случайного заражения 

указанной культуры. Эта директива имеет приоритет над всеми другими соображениями и 

вносит высшие моральные обязательства. 

Федерация не может демонстрировать развивающемуся виду технологии, которые этот 

вид еще не открыл или в настоящее время не может развить и использовать 

Не разрешено контактировать или вмешиваться в менее развитые расы, если только они 

не подвергаются угрозе от внешнего источника. В таком случае это моральное 

обязательство персонала Федерации оценить ситуацию, чтобы определить 

соответствующий план действий. Запрещены или сводятся до необходимого минимума 

обмен и посев технологии, выходящие за рамки эволюционных возможностей менее 

развитой расы. Духовные и нравственные знания также должны быть ограничены 

необходимым строгим минимумом и допустимо только использование методов и средств 

общения на нынешнем уровне понимания менее развитой расы. 

Запрещается взаимодействовать или общаться с любым коренным представителем 

менее развитой планеты или культуры, используя любое устройство, машину, 

инструмент, оружие или изобретение, которые представляют собой улучшение науки и 

технологий, уже существующих на указанной планете. 

Гоша: У меня БОЛЬШАЯ проблема с пониманием пункта Директивы о невмешательстве в 

наши дела, когда ясно, что внеземные расы БЫЛИ ЗДЕСЬ раньше, обучая, делясь, давая 

технологии, вдохновляя ... а некоторые даже манипулируя нашей генетикой ... Так как это 

согласуется с Законом? 

Свáруу: Генетические манипуляции случаются постоянно, так что отложим пока это в 

сторону. Обмен технологиями и обучение осуществляется с помощью уловок, 

позволяющих обойти директиву. Одна из этих уловок заключается в том, что, как и я 

сейчас передаю эту информацию кому-то, кто на самом деле не имеет человеческого 

происхождения, и я использую технологии, родные для этой планеты. Я и Мы должны 

также признать, что Первая Директива не всегда соблюдалась или соблюдается. Таким 

образом, влияние и прямой контакт имели место. Примером этого является Рашелл с  

Теммера, которая при встрече лицом к лицу пыталась заставить президента Эйзенхауэра 

понять все. 

Гоша: Хорошо, теперь у меня вопрос по другой части документа, пожалуйста. В нем 

упоминается: «Поскольку право каждого чувствующего вида на жизнь в соответствии с 

его естественной культурной и биологической эволюцией считается священным». 

Однако, как я понимаю и из того, что ты мне сказала, наша эволюция здесь не является 

нормальной эволюцией нашей культуры ... этот конкретный ритм событий был навязан 

нам, так сказать ... мы оказались в ловушке против нашей воли и естественной эволюции. 

Также поэтому некоторые из вас считают приемлемым, например, говорить с нами 

напрямую ... как то, что мы делаем сейчас? Потому что иначе это могло бы 

рассматриваться как своего рода вмешательство, не так ли? 

Свáруу: Ты права. И это также одно из самых важных юридических оснований для того, 

чтобы наши силы находились здесь, помогая решать проблему. Проблема в том, что все 
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не так просто, как может показаться. Потому что на одном уровне людьми манипулирует 

«интеллектуально превосходящая раса», которая играет в игры с людьми Земли, но на 

другом более глубоком уровне души воплощаются там, чтобы получить такой опыт, в 

качестве испытания и найти свой путь домой, несмотря на манипулирование, чтобы 

вспомнить, кто они и победить манипуляторов в их собственной игре и т. д. 

Гоша: Да ... Я понимаю, есть много душ, которые здесь по различным причинам ... и в 

некоторых случаях ... они хотят испытать ограниченный опыт. Это также связано с тем, о 

чем мы говорили немного ранее ... на глубоком метафизическом уровне все является 

творением собственного Сознания ... В какой степени вещи, которыми мы живем, или 

даже Матрица, навязаны нам кем-то или навязаны нами самими? И даже опыт 

погружения во что-то НАВЯЗАННОЕ может быть НАВЯЗАННЫМ НАМИ САМИМИ. Это 

очень сложно! 

Свáруу: Да, очень сложно. Я думаю, что сначала это было навязано, но затем пришли 

звездные души2, и теперь они изменяют Матрицу изнутри. Так что в этой части наложена 

нами самими. Тем более, что одни звездные души приходят, чтобы подорвать и изменить 

систему изнутри, а другие только для личного опыта. Так что не жди, что они проснутся в 

ближайшее время, потому что им нравится этот опыт. 

Гоша: Хорошо, тогда почему же иногда нарушались эти правила невмешательства? 

Свáруу: Первая Директива для нас и других рас – это набор правил, которыми мы 

руководствуемся, это философия, а не нерушимый закон. Она гибкая, и определенный 

закон можно обойти под полную ответственность тех, кто вступает в контакт. Мы 

рассматриваем Первую Директиву только как руководство, философию. Это не догма. Ее 

можно нарушать. 

Гоша: При каких обстоятельствах ее можно нарушить? 

Свáруу: Когда результат принесет больше пользы для всех. Но оценка того, следует ли 

его нарушать, очень деликатный вопрос. Помнишь, что на одном уровне, на Земле, 

оправдано вмешательство с точки зрения людей, которые явно страдают, но на более 

глубоком метафизическом уровне, если мы вмешаемся, мы пойдем против более 

расширенных желаний тех же людей. 

Гоша: Понятно. Вы нарушали ее раньше по отношению к нашей расе? Я имею в виду вас, 

плеядианцев, тайгетеанцев? 

Свáруу: Мы нарушали ее слишком много раз, чтобы даже сосчитать! 

Гоша: А вас за это осуждали те, кто ответственен за соблюдение Закона? 

Свáруу: Органом, отвечающим за соблюдение этого закона, является Федерация в ее 

штабе. Таким же образом Совет Ориона делает то же самое на своем уровне из своего 

штаба. 

Гоша: У них тот же самый закон? Или свой собственный?  

Свáруу: Да, правильно, Закон соблюдается обеими сторонами. 
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Гоша: Хорошо ... в документе также говорится: «Не разрешается контактировать или 

вмешиваться в менее развитые расы, если только они не подвержены угрозе от внешнего 

источника.»  У НАС есть внешняя угроза. Рептилии. Это не так? 

Свáруу: Верно. 

Гоша: Тогда почему вы не можете вмешаться еще более прямо? Я имею в виду более 

прямым способом, помогая стереть Матрицу напрямую здесь. Я только спрашиваю. 

Свáруу: Мы вмешиваемся и очень сильно! И каждый день! Даже здесь, с тобой СЕЙЧАС, 

это своего рода вмешательство. Корабли активно патрулируют ваше небо. Проблема 

здесь в том, что люди их не видят. И даже в этом случае мы не можем решить все ... 

Однако Матрица разрушается очень быстро. По некоторой причине все должно 

происходить поэтапно. С космологической точки зрения она рушится с 

головокружительной скоростью, но я понимаю, что снизу все кажется по-другому, кажется 

медленным. Сначала все должно произойти. Ты можешь быть готова к «вознесению», 

даже с опозданием, но другие не готовы. 

Гоша: Да, я чувствую, что за нашей спиной происходит много событий ... как например, 

запрет на массовые убийства в 2012 году. 

Свáруу: И с тех пор третья мировая война  (была предотвращена) примерно полдюжины 

раз. Мы также вмешивались при различных убийствах, насколько могли и повсюду. Много 

событий «почти» произошло. А другие были смягчены. Мы несчетное количество раз 

сбивали ракеты в небе. Они так и не достигли своих целей. 

Гоша: На что были нацелены ракеты? 

Свáруу: разные цели, населенные зоны. Чтобы начать войны. Последний раз в прошлом 

месяце была перехвачена ракета, летевшая к Гавайям. Это должно было начать войну с 

Северной Кореей. 

Гоша: Кто ее запустил? 

Свáруу: Подводная лодка США, находящаяся под контролем рептильного Кабала. Но 

факт в том, что мы не можем сделать, чтобы большинство людей на Земле думали, что 

все это сделано нами, иначе нас снова будут считать спасителями. Эту борьбу должны 

вести люди Земли. И здесь у нас также есть эзотерические проблемы, потому что есть 

коллективы или группы людей, которые воплощаются вместе и выходят вместе, и их игра 

состоит в том, чтобы испытать что-то, что воспринимается как негативное. Так что во 

многих случаях мы не можем вмешиваться. 

Проблема в том, чтобы понять и оценить, когда мы можем и не должны вмешиваться! Это 

никогда не бывает легкой задачей. Иногда да, это совершенно ясно, но в других случаях 

вызывает большие сомнения, и часто мы испытываем огромную нехватку времени, 

поэтому мы должны принимать решения за доли секунды. В основном это должны делать 

боевые расчеты, решать, уничтожать ракету или нет. 

Гоша: Хорошо ... и СПАСИБО за все, что вы делаете. Думаю, вопрос в том, что 

большинство людей здесь не знают обо всем этом ... и они проходят через множество 

страданий на разных уровнях, и они хотели бы видеть ваше участие более открытым 

способом. Здесь много жестокости и боли. 
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Свáруу: Большинство людей, которые там страдают, ненастоящие, это программа, 

созданная с целью вызывать эмоциональную реакцию у реальных людей. <----- 

Гоша: Ух ты, сильное заявление. Вскоре я хочу перейти к теме нереальных людей. 

Свáруу: Настоящие люди действительно страдают, но они входят туда со сценарием, 

который контролируется ими до того, как войти, и он устанавливает четкие границы для 

страданий. Каждый разработал свой собственный сценарий тщательно и по личным 

причинам. И это фиксировано, если только человек не решит выйти из «автоматического 

режима», в котором находится большинство, и взять под контроль все, что он хочет там 

испытать. Перевести исполнение сценария на «ручное управление». 

Гоша: Зачем им хотеть испытать что-то жестокое и ужасное? Зачем любой душе хотеть 

это испытать? 

Свáруу: Потому что по ту сторону ты видишь вещи по-другому, и это также зависит от 

точки зрения воплощающихся рас. Это может быть ужасным опытом для тебя или для 

нас с нашей точки зрения, но только желаемым опытом с точки зрения других. Это трудно 

принять, но это правда. Некоторые души приходят с подобными планами. И на самом 

деле мы против этих планов, так как они только помогают увековечить проблему, и очень 

сильно, и они также вредят другим на своем пути! Но это выше нас и вне нашей 

юрисдикции. 

Гоша: Но боль есть боль, неважно, с какой точки зрения ты смотришь, правда? 

Свáруу: Боюсь, что нет. Это боль в 3D, а по другую сторону, желаемый опыт. Боль и 

ужасные переживания – это всего лишь субъективная точка зрения, с которой мы 

согласны. 

Гоша: Да, но ты ее ЧУВСТВУЕШЬ. Опыт реален. 

Свáруу: Да, опыт реален, потому что ты реальна. 

Гоша: Хм ... Хорошо. И последний вопрос или комментарий относительно Первой 

Директивы. В Директиве также упоминается, что не следует вмешиваться в дела менее 

развитой расы. Но когда было установлено 3D ... и мы объясним это в следующих главах, 

мы не были менее развитой расой. Многие из нас были вами и лирианцами. Итак, мы не 

раса более низкого уровня развития. 3D было искусственно установлено... так что мы не 

живем в естественно развивающемся обществе. Поэтому ваше так называемое 

вмешательство оправдано! 

Свáруу: Верно! И также поэтому мы вмешиваемся. Потому что вы искусственно «менее 

развитая» раса. Размещенная там другими. Однако, с более высокой точки зрения, это 

также выбор, потому что с более высоких сфер все согласились испытать то, что 

происходит сейчас! Обобщая, здесь нет жертв ... Это очень сложно. 

Гоша: Да, и я все больше осознаю сложность ситуации. Большое спасибо за то, что ты 

была здесь со мной сегодня вечером, Свáруу. Давай в этом месте сделаем перерыв. 

Свáруу: Большое спасибо тебе. 
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Пояснения переводчика. 

1) Кабал (cabal). Затрудняюсь перевести это слово. Слово кабал в русскоязычном 

контенте встречается довольно редко, иногда вместо него особенно в 

контексте «теории заговора» употребляется слово кабала, мне кажется 

неоправданным употребление такое употребление. Я не ставлю своей целью 

оценку правильности подобного употребления, поэтому в данном тексте я 

пишу это слово как простую транскрипцию «кабал».  

В качестве наиболее близкого по смыслу привожу определение из кембриджского 

словаря. 

cabal  

a small group of people who plan secretly to take action, especially political action: 

He was assassinated by a cabal of aides within his own regime. 

Кабал – небольшая группа людей, которые тайно планируют действия, 

особенно политические. 

 

2) Звездные души (semillas estelares) – дословно звездные семена; звездное семя 

или звездная душа обозначает  сознание, пришедшее в наш мир посредством 

рождения, воплощения здесь или посредством технологии погружения и 

имеющего определенную миссию; может помнить или нет о том, кем является; 

здесь они выглядят как люди, но изначально такие звездные души вибрационно 

выше людей. 

  

 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=jJm-anqC5XE  

https://swaruu.org/transcripts/primera-directiva-mensaje-extraterrestre-de-pleyades-taygeta-3 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jJm-anqC5XE
https://swaruu.org/transcripts/primera-directiva-mensaje-extraterrestre-de-pleyades-taygeta-3

